

《うちの家族を紹介します！》

◆兜玉キラくん

5月16日で1歳になったキラくん。寝るときはご主人の枕に並んで寝ます。まるで人間のような素振りに「中に人間が潜んでいるのでは…」と疑われています。



# まちのできごと

## 自衛官募集相談員

### 委嘱状を交付

4月23日、藤里町自衛官募集相談員委嘱状交付式が役場庁舎で行われ、新川泰道さん（荒町・2期目）に委嘱状が交付されました。

新川さんは、相談員として自衛隊への入隊希望者の紹介や対象者情報の提供、入隊予定者に対する激励、問題解決の援助などをを行います。



委嘱状交付

### 健やかな成長を祝い

#### こどもの日の集い

5月5日のこどもの日を前に、藤里幼稚園では5月2日、こどもの日の集いを行いました。

集会では、園長先生からこどもの日の話を聞いたら、紙芝居を見たりして「こどもの日」について勉強しました。最後に行われたゲームでは、3チームに分かれた後、2人1組になつてボール



風を切って走ります！

この日は、晴れ間も垣間見えたものの、すつきりとしない天候となりましたが、児童達は、大勢の保護者や地域の方が見守る中グラウンドいっぱい走っています。

5月12日、藤里小学校大運動会が開催されました。この日は、晴れ間も垣間見えたものの、すつきりとしない天候となりましたが、児童達は、大勢の保護者や地域の方が見守る中グラウンドいっぱい走っています。

### 春の大運動会

#### 藤里小で開催



ボールが落ちないように運びます♪

を運びました。ボールを落とさないようになります。うめ組さん・もも組さん・すみれ組さんが協力し合つてバトンをつなぎました。

1年生から6年生までが一丸となつた応援合戦や、全年年が完走を目指した持久走、歯を食いしばつての色別対抗綱引きなど、会場を大いに盛り上げました。

### ふじこま大学開校式

#### 健康で豊かな人生を

今年度のふじこま大学開校式が5月13日に開催され、受講者70名が出席し、学生帳を受け取りました。ふじこま大学は、町民が個々の特性を生かし、自ら生きがいを感じながら生活できるよう工夫し、明るく楽しい家庭づくりや地域社会づくりに参加するための学習を目標に昭和61年に開校され、これまで多くの方々が受講しています。



学生手帳の授与

今年度も100名が、茶道、民謡、郷土史など9コースの講座を受講します。

この日は、第1回教養講座が開催され、秋田県総合食品研究センター上席研究員の小笠原博信氏を講師に迎え、「秋田の漬物と麹」と題した講話が行われました。